

La Baule Styles · La vie en région

# Le Golf International Barrière lance un abonnement « balles de practice illimitées » à 129 euros par an !

[Ajouter un Commentaire](#)



Le Golf International Barrière de La Baule révolutionne le marketing golfique en lançant une offre illimitée pour les balles de practice. Jusqu'à présent, pour s'entraîner dans un practice, il était nécessaire d'acheter des seaux de balles à l'unité, au prix de 3 à 4 euros. Stéphane Marboeuf, directeur du Golf International Barrière de La Baule, annonce le lancement d'une cotisation « Centre d'entraînement » pour 129 euros par an. Ce tarif permet un accès illimité au practice, avec l'utilisation de seaux de balles en illimité, mais aussi une leçon offerte, une remise de 10 % sur les Green-Fees et d'autres avantages au sein du Resort Barrière de La Baule. Stéphane Marboeuf souligne qu'il s'agit d'une offre innovante, qui n'existe nulle part ailleurs : « Normalement, quand on va au practice, on paie les balles à l'unité. Éventuellement, dans le cadre d'une carte de practice, on peut mutualiser l'achat des seaux, mais on n'est jamais membre d'un practice. Cette année, nous offrons la possibilité d'intégrer notre établissement avec une cotisation à 129 euros par an, à peine le prix d'une place de cinéma par mois, pour aller s'entraîner autant que l'on veut... Nous répondons à la demande actuelle qui est que les golfeurs ont un peu moins de temps à consacrer aux 4 ou 5 heures que nécessite un parcours et qu'ils n'ont pas forcément envie d'y consacrer une somme trop importante ». Stéphane Marboeuf ajoute : « Cette offre de practice vise aussi à inciter les gens à pouvoir jouer toute l'année au golf et à découvrir l'univers Barrière et tous les avantages proposés par le Resort, puisqu'un certain nombre d'avantages sont adossés à cet abonnement annuel. Naturellement, nous souhaitons aussi toucher les membres des autres golfs, comme les golfeurs de passage qui souhaitent s'entraîner. Ils peuvent parfaitement être membres d'un autre golf, mais ils pourront venir s'entraîner dans un endroit qualitatif, avec de la vidéo, de l'enseignement de qualité et des installations de grande qualité ». Cette possibilité de s'entraîner en illimité est aussi offerte aux membres puisque, précise Stéphane Marboeuf, « la cotisation annuelle pour le 45 trous inclut maintenant ce forfait balles illimitées. Donc, pour 2230 euros par an pour un individuel, cette cotisation à 129 euros est intégrée. La cotisation 9 trous à 990 euros est valorisée à 1020 euros. » Et, bien entendu, les usagers des Green-Fees pourront continuer d'acheter des seaux de balles à l'unité.

## **Répondre aux nouvelles attentes des golfeurs.**

Stéphane Marboeuf entend toujours répondre aux nouvelles attentes des golfeurs, mais surtout attirer davantage de membres au sein du plus grand complexe golfique de France : « 2017 a été une année très encourageante, parce que le Golf de La Baule retrouve un développement au niveau de ses membres. Il y a eu une période un peu plus compliquée, comme dans tous les golfs en France, avec une baisse d'activité des membres mais, depuis deux ans et demi, avec la création de la cotisation 9 trous et la segmentation des cotisations du 45 trous, nous avons une offre beaucoup plus diversifiée et plus complète. Le Golf de La Baule reste très attractif avec le 45 trous et une capacité d'accueil tout à fait hors norme, puisqu'il n'y a que quatre golfs en France qui ont 45 trous. Il est aussi exceptionnel à travers son centre d'entraînement, puisque le practice, les greens d'approche et les putting green font que le joueur peut parfaitement aller s'entraîner dans tous les comportements du jeu. Nous sommes le seul golf en Pays-de-la-Loire à proposer un tel équipement d'entraînement avec une offre aussi diversifiée ». Les actifs souhaitent venir plus souvent mais moins longtemps et c'est pour cette raison qu'un abonnement 9 trous a été créé : « Nous voulions offrir la possibilité de diviser le temps de jeu par deux, puisque, au lieu de mettre 4 heures 30 pour faire un parcours de 18 trous, on ne parle plus que de 2 heures pour en faire 9. L'idée de créer cet abonnement au centre d'entraînement vise aussi à répondre aux attentes des golfeurs qui n'ont qu'une heure pour pouvoir jouer au golf, au moment du déjeuner par exemple, ou qui souhaitent s'entraîner après une journée de travail. Aller passer une heure au practice trois fois par semaine, cela a du sens et le centre d'entraînement va vraiment répondre à cette demande de pouvoir passer peu de temps à jouer, mais régulièrement, avec un tarif en adéquation. » Enfin, le directeur du Golf de La Baule annonce l'arrivée d'un nouveau chef de cuisine qui propose une carte encore plus qualitative : « Les golfeurs sont gourmands et ils clôturent leur journée de golf en passant souvent par le restaurant, et la qualité de la restauration qui est proposée va vraiment permettre à la personne d'être pleinement satisfaite de sa journée ». Ainsi, le Golf International Barrière de La Baule continue d'innover en contribuant à démocratiser l'accès au golf au plus grand nombre.